

Kunjungi TK. Kartika, Pangdam Beri Motivasi



KANIGARAN— Panglima Daerah Militer (Pangdam) V/Brawijaya, Mayjen TNI Arif Rahman mengunjungi TK Kartika V-69, Jum'at (31/8). TK di bawah asuhan Kodim 0820 Probolinggo itu, sempat viral beberapa waktu lalu akibat kostum mereka saat mengikuti pawai. Wali Kota Probolinggo, Rukmini dan Ketua DPRD Kota Probolinggo Agus Rudiyanto Ghaffur juga hadir.

Pangdam hadir bersama istri di markas Kodim 0820 Probolinggo tepat pukul 07.15 WIB disambut Dandim Letkol Kav. Depri Rio Saransi. Setelah foto bersama dengan seluruh elemen yang hadir, mereka kemudian menggelar rapat tertutup di ruang rapat Kodim. Tidak dijelaskan dengan pasti, apa yang menjadi pembahasan dalam rapat tersebut. Namun disinyalir masih berkaitan dengan TK Kartika V-69.

Setelah rapat, Pangdam didampingi Dandim, Wali Kota Probolinggo, Polres Probolinggo Kota, Polres Probolinggo mengunjungi stan hasil keterampilan Anggota Persit Kartika Chandra Kirana. Tampak Istri Pangdam membeli beberapa hasil kerajinan dan olahan makanan yang dipamerkan.

Pangdam juga mengunjungi TK. Kartika V-69 disambut marching band Bahana Kartika yang beranggotakan murid-murid TK itu. Dalam sambutannya, Pangdam memotivasi anak-anak TK agar giat belajar. "Kalian harus bersenang-senang, jangan ada yang susah-susah. Belajar yang giat agar nanti sukses. Siapa tahu ada di antara anak-anak nanti yang jadi wali kota, kapolres, dandim, pangdam, atau bahkan presiden. Kepada Kepala Sekolah dan guru, saya ucapkan terima kasih. Bina terus anak-anak ini. Jadikan TK terbaik di Kota Probolinggo, bahkan seluruh Jawa Timur," harap Pangdam kelahiran Bandung itu.

Dalam kesempatan itu, Rusmiati pejabat sementara Kepala Sekolah TK. Kartika V-69 meminta bimbingan dan arahan dari Pangdam. Rusmiati menggantikan Hartatik. Seperti diketahui sebelumnya, Hartatik dicopot dari jabatannya karena lalai dengan menginstruksikan anak-anak TK. Kartika V-69 mengikuti pawai kemerdekaan dengan menggunakan kostum bercadar. (abdurhamzah/humas)